

## Las botas de Iniesta ya están en el Museo del Calzado

06/07/2021



Las botas las usó en un partido en Japón.

El Museo del Calzado ha ampliado sus fondos con unas botas de excepción, las del jugador **Andrés Iniesta**, quien ha desarrollado la mayor parte de su carrera futbolística en el FC Barcelona y la Selección Española, equipos de los que fue capitán. Con la Roja hizo historia al marcar el gol que dio la Copa del Mundo a España en 2010. Es el futbolista español más laureado de la historia con un total de 39 títulos oficiales y se le considera como **uno de los mejores jugadores del mundo de su generación y uno de los centrocampistas más sobresalientes de la historia del fútbol**.

La donación de sus botas ha sido posible gracias a los

hermanos **Juanito y Fernando Herrero**, apasionados al fútbol y que tenían claro que el Museo del Calzado no podía estar sin unas botas de un jugador del FC Barcelona. Fernando Herrero visitó la bodega del manchego y habló, sin saberlo, con su hermana. A ella le entregó una carta del alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, en la que le pedía unas botas para enriquecer los fondos del Museo del Calzado y ella se la hizo llegar a su hermano, quien no dudó en aceptar la petición.

Las botas que ha donado Iniesta son las utilizó en uno de sus encuentros con el Vissel Kobe, su actual equipo.

La directora del Museo del Calzado, **Loles Esteve**, ha

agradecido a los hermanos Herrero su esfuerzo por conseguir las botas y ha detallado que el Museo obsequiará a Iniesta con un par de zapatos eldenses para su mujer, “una de las joyas que se hace en este pueblo”, así como con un libro del museo para que pueda conocer dónde se exponen sus botas.



Imagen de las botas de Iniesta.